

ARBRE DE NOEL 2015

Tallud-Sainte-Gemme

Un travail remarquable pour l'arbre de Noël de l'école



Dimanche après-midi, les enfants de l'école Sainte-Marie ont offert à leur public un beau spectacle autour des contes. Les CP et CE1 ont habilement interprété le conte de *Blanche-Neige*, laissant la scène aux jolis petits nains incarnés par les maitresses pour deux danses.

Les CE2, CM1 et CM2 ont, à leur tour, présenté un travail remarquable de mémorisation et de diction dans *Mic Mac dans les contes* où les personnages convoqués par le metteur en scène pour jouer *le Petit Chape-*

ron rouge n'étaient pas ceux attendus. Un joli spectacle conclu par le chant *Je suis un enfant de paix*, véritable message de fraternité.

L'arrivée du Père Noël a ravi les enfants en offrant un livre à chacun.



Un grand merci aux enfants et aux enseignantes pour le travail accompli : théâtre, danses, chant...



Un grand merci également aux parents pour leur implication : préparation et rangement de la salle, tenue du bar, de la pâtisserie, film, photos etc...